

Le Scribe.®

Le bulletin de liaison de l'École d'éducation internationale

Conseil d'établissement 2020-2021

Lors de l'assemblée générale des parents tenue le mardi 1^{er} septembre dernier, il y a eu élection des parents membres du Conseil d'établissement et du Comité de parents. Aux fins de clarification, veuillez noter que le Comité de parents s'occupe de dossiers relevant du Centre de services scolaire. Nous élirons le président lors de notre premier conseil d'établissement prévu pour le 29 septembre 2020.

Voici le nom des parents membres du CÉ.

Parents membres

BRODEUR, Guillaume, *substitut au Comité de parents*

DUMONT, Sandrine

KOROVILAS, Stella

MONTPETIT, Christian

RICHARD, Marie-Christine

RÉGNIER, Éric

THIBODEAU, Dandy

TRINH, Bao, *représentante au Comité de parents*



Parents substitués au CÉ

M^{mes} Julie Desmarais et Renée Landry

NOUS EN PROFITONS POUR LES REMERCIER DE LEUR IMPLICATION!

Les rencontres du Conseil d'établissement étant publiques, nous vous rappelons que votre participation est toujours appréciée. Cependant, à cause des mesures d'hygiène liées à la COVID-19, **vous devrez nous informer à l'avance de votre intention de participer à la rencontre**, à l'adresse courriel suivante : educinter@csp.qc.ca. Nous pourrions ainsi vous envoyer le lien TEAMS ou vous indiquer le lieu de la rencontre. N'hésitez pas à mettre les dates des rencontres ci-dessous identifiées à votre agenda. Les rencontres se tiennent toujours à **19 heures**. Au plaisir de vous y accueillir!

PROCHAINES RENCONTRES

Mardi 27 octobre 2020

Mardi 8 décembre 2020

Mardi 19 janvier 2021

Mardi 16 février 2021

Mardi 9 mars 2021

Mardi 20 avril 2021

Mardi 18 mai 2021

Mardi 15 juin 2021



LES QUALITÉS DU PROFIL DE L'APPRENANT

« Le profil de l'apprenant incarne dix qualités mises en avant par les écoles du monde de l'IB. Nous sommes convaincus que ces qualités, et d'autres qui leur sont liées peuvent aider les élèves à devenir des membres responsables au sein des communautés locales, nationales et mondiales. » (Guide IB

« Le programme d'éducation intermédiaire : des principes à la pratique »).



« Tous les programmes de l'IB ont pour but de former des personnes sensibles à la réalité internationale, conscientes des liens qui unissent entre eux les humains, soucieuses de la responsabilité de chacun envers la planète et désireuses de contribuer à l'éducation d'un monde meilleur et plus paisible » (Profil de l'apprenant).

Chaque mois, une qualité du profil est mise en valeur à notre école. Les élèves sont encouragés à accorder une attention particulière au développement de la qualité choisie. Nous vous invitons à inciter vos enfants à réfléchir et à poser des gestes en ce sens. Vous retrouverez les qualités du profil de l'apprenant à la page 6 de l'agenda de votre enfant.

Voici les mois auxquels sont associées les qualités

Septembre | Ouvert d'esprit
Octobre | Équilibré
Novembre | Audacieux
Décembre | Altruiste
Janvier | Chercheur
Février | Intègre
Mars | Communicatif
Avril | Informé
Mai | Sensé
Juin | Réfléchi

**ENSEMBLE, AIDONS NOS JEUNES À DEVENIR DES CITOYENS RESPONSABLES
POUR CONTRIBUER À BÂTIR UN MONDE MEILLEUR!**

720, rue Morin McMasterville Québec | Canada J3G 1H1 ☎ 450.467.4222 📠 450.467.6222 📧 educinter@csp.qc.ca

Centre
de services scolaire
des Patriotes

Québec

SÉBIO

Baccalauréat
International

LA RENTRÉE DES ÉLÈVES DE 1^{RE} SECONDAIRE

L'accueil des élèves de la 1^{re} secondaire s'inscrit dans une démarche d'un passage primaire-secondaire harmonieux et a pour but de dédramatiser la rentrée scolaire pour les élèves, de les aider à connaître d'autres élèves le plus rapidement possible et de développer un sentiment d'appartenance à l'école. Cette année est d'autant plus spéciale dans les circonstances actuelles.

Pour tous les élèves de 1^{re} secondaire, la journée d'accueil s'est déroulée en classe avec les tuteurs.

Diverses activités ont eu lieu, dont la visite guidée de l'école, une rencontre avec les services complémentaires, une exploration de l'extérieur du bâtiment...

Le tuteur a expliqué son rôle, suggéré un échange de numéro de téléphone entre les élèves du groupe (en cas d'absence ou d'oubli). Puis, ils ont préparé le matériel pour le jour 2.

À la fin de la journée, les enseignants ont accompagné et supervisé les élèves aux autobus. Certains d'entre eux prenaient l'autobus pour la première fois.

Comme nous vous l'avons déjà annoncé, nous avons finalement réussi à alléger le poids du matériel que les élèves devaient apporter à la maison. À compter de maintenant, tous pourront laisser dans leur local les volumes et cahiers d'exercices.

Bienvenue à nos nouveaux élèves ! 😊



CAPSULES TEAMS POUR LES PARENTS

Le Service des ressources éducatives a préparé trois capsules pour les parents afin de les soutenir avec l'utilisation de la plateforme Microsoft TEAMS. Celles-ci ont été déposées dans les Dossiers spéciaux sur La Vitrine, soit sur la Zone techno de La Vitrine et sur notre site Web dans la section « *les incontournables* ».

ANALYSE DES SYMPTÔMES

Afin de valider si un enfant peut être présent ou non à l'école, il est recommandé de remplir le questionnaire d'autoévaluation des symptômes. Une réponse précisant si la fréquentation scolaire est possible sera transmise par l'outil d'autoévaluation.

<https://www.quebec.ca/sante/problemes-de-sante/a-z/coronavirus-2019/guide-auto-evaluation-symptomes-covid-19/>

UNE ACTIVITÉ DE LA RENTRÉE HAUTE EN COULEUR POUR TOUS !

Le vendredi 4 septembre dernier, les jeunes ont terminé leur première semaine dans une ambiance dynamique et musicale.

En direct de l'auditorium et diffusé virtuellement dans plus de 40 classes, [les Productions Mégamix](#) ont offert une animation des plus énergique.

Durant l'heure, tout en demeurant dans leur groupe-classe, les élèves et les membres du personnel ont pu de façon interactive, participer au quiz musical et profiter du rythme du DJ.

De plus, quinze élèves se sont mérité un repas complet de notre traiteur Algamot.

L'école a su offrir une activité de la rentrée adaptée à la situation actuelle.

Bonne rentrée à tous les élèves et aux membres du personnel !

Merci à Mélissa Perreault, technicienne de loisir pour l'organisation de cette belle activité ainsi qu'aux membres du personnel pour leur précieuse collaboration!



Nous désirions également souligner la collaboration de nos tous nos élèves. En effet, ils ont su s'adapter aux mesures d'hygiène. Nous avons vu une grande amélioration de jour en jour, ce matin, tous portaient le masque à l'intérieur et à l'extérieur du bâtiment.

Bravo !